

Nitrat | 11.07.2024

Anette Röttger und Rixa Kleinschmit: Sauberes Trinkwasser ist unser wichtigstes Lebensmittel

In der gestrigen Sitzung des Umwelt- und Agrarausschuss präsentierte Umweltminister Tobias Goldschmidt die im Jahr 2023 in Schleswig-Holstein erhobenen Nitratmessergebnisse.

Hierzu erklärt die Verbraucherschutzpolitische Sprecherin, Anette Röttger:

„Das Wasser in Schleswig-Holstein ist von guter Qualität. Die Versorgung der Gesellschaft mit hochwertigem Trinkwasser ist ein zentrales Anliegen des Landes und von höchster Bedeutung. Vor diesem Hintergrund sind die vorgelegten Ergebnisse methodisch differenziert zu bewerten.“

Durch die Einführung strengerer Düngeregelungen und den Einsatz moderner Landtechnik sowie den Rückgang der Viehbestände hat die Landwirtschaft in Schleswig-Holstein einen bedeutenden Beitrag zum Schutz der Gewässer und zur Qualitätssicherung unseres Trinkwassers geleistet. Hierzu ergänzt die agrarpolitische Sprecherin, Rixa Kleinschmit:

„Die Herausforderungen der letzten Novellierungen der Düngeregelungen haben die landwirtschaftlichen Betriebe mit viel Engagement gemeistert. Die positiven Auswirkungen sind schon an vielen Stellen sichtbar. Nun müssen wir der Branche, aber auch der Natur, die Zeit geben und die positiven Effekte wirken lassen. Zukünftig wird ein dichteres Netz von 600 Messstellen im Land für mehr Verursachergerechtigkeit sorgen. Dadurch können diejenigen belohnt werden, die besonders umweltschonend wirtschaften.“